第 57 回おたる潮まつり「潮ねりこみ |参加について(お礼)

『な~んとなく楽しむ会』言い出しつペ 池田 正

この度は、小樽の夏を代表する一大イベントである、おたる潮まつり『潮ねりこみ』にご参加をいただき、誠にありがとうございました。

準備を始めた6月は緑豊かな季節の到来を感じる時期でしたが、当日は日中の最高気温が32.6度の猛暑となり厳しい状況でした。それでも、皆さんの元気な踊りとご協力により、素晴らしい『ねりこみ』を行うことができました。

桂岡地域コミュニティサークル『な~んとなく楽しむ会』と『銭函中学校区コミュニティスクール』がコラボした梯団『な~んとなくwith 銭函中学校区 CS 隊』は、小学生 17名 (内幼児 2名)と保護者、教職員を含む 44名が参加しました。お揃いのロゴマーク入りの T シャツを着用し、大きな掛け声とともに、元気いっぱいに『ねりこみ』を行いました。

この度の行事にあたっては、公私ともにお忙しい中、ご協力をいただいた多くの方々と、ご参加いただいた皆様のおかげで事故もなく終えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもたちからは『中学校に行ってもまた参加したい。』という言葉がありました。











これからも、地域のコミュニティサークルとして、皆さんに楽しんでいただける場を提供していきたいと考えていますので、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

来年も、皆さんとな~んとなく楽しい時間を共有できることを心待ちにしています!